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Schulverband Bad Oldesloe Das Protokoll der Sitzung enthält
16. Sitzung der Verbandsversammlung die Seiten 1 bis 8. 
vom 23.05.2013
im Konferenzraum der Grund- und
Gemeinschaftsschule am Masurenweg

Beginn: 19.05 Uhr
Ende : 20.00 Uhr __________________________

Unterbrechung von - Uhr Sievers
bis - Uhr Protokollführerin

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Gesetzliche Mitgliederzahl: 22

Anwesend:

a) stimmberechtigt:

1. Schulverbandsvorsteher Herr Lengfeld 15. Herr Rädisch

2. 1. stellv. Schulverbandsvorsteherin Frau Möllnitz,

um 19.10 Uhr

16. Herr Wahnfried

17. Herr Fiedler, in Vertr. für Herrn Wurch

3. stellv. Schulverbandsvorsteherin Frau Wulf

4. Bürgermeisterin Lienau, Neritz

5. Bürgermeister Fürstenberg, Groß Boden Es fehlen entschuldigt:

6. Bürgermeister Lange, Schürensöhlen 1. Bürgermeister Lodders, Lasbek

7. Bürgermeister von Bary 2. Bürgermeister Beck, Pölitz

8. Bürgermeister Poppinga, Rethwisch 3. Bürgermeisterin Jürß, Westerau

9. Bürgermeister Vieregge, Rümpel 4. Bürgermeister Wendt, Grabau

10. Frau Hoffmann in Vertr. für Frau Fehrmann 5. Herr Roden

11. Frau Weißmann 6. Herr Wurch

12. Frau Waltz

13. Frau Klahn, um 19.07 Uhr

14. Frau Danke-Bayer

b) nicht stimmberechtigt:

1. Herr Welz, Leiter der Grund- und Gemeinschaftsschule am Masurenweg

2. Herr Sobczak, Stadt Bad Oldesloe

3. Herr Dittberner, Schulsozialpädagoge

4. Herr Thom, VfL

5. Herr Gehrke, THC

6. Herr Mielczarek, Amt Bad Oldesloe-Land

7. Frau Sievers, Amt Bad Oldesloe-Land, zugl. Protokollführerin
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Die Mitglieder der Verbandsversammlung waren durch Einladung vom 10.05.2013 auf
Donnerstag, den 23.05.2013 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.

Zeit, Ort und Stunde der Sitzung waren öffentlich bekannt gemacht.

Tagesordnung

1. Eröffnung der Sitzung durch den Verbandsvorsteher;
Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Einwohnerfragestunde

3. Protokoll der Sitzung vom 29.11.2012

4. Bericht des Verbandsvorstehers

5. Bericht des Schulsozialpädagogen

6. Anfragen und Mitteilungen der Verbandsmitglieder

7. Annahme und Vermittlung von Spenden, Schenkungen oder ähnlichen Zuwendungen;
hier: Übertragung der Entscheidung auf den Schulverbandsvorsteher

8. Erneuerung des Kunstrasens der Schule am Masurenweg;
hier: Sachstand und Beschluss über die weitere Vorgehensweise

9. Vertragsangelegenheiten

10. Personalangelegenheiten

Zu den Tagesordnungspunkten 9) und 10) wird nichtöffentliche Beratung beantragt.

Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße
Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.



3

Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe
vom 23.05.2013
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 1., betr.: Eröffnung der Sitzung durch den Verbandsvorsteher;
Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Verbandsvorsteher eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder der
Verbandsversammlung, Herrn Schulleiter Welz sowie Herrn Dittberner, Herrn Sobczak von der
Stadtverwaltung Bad Oldesloe, die Vertreter des VfL und THC sowie die Mitarbeiter des
Amtes Bad Oldesloe-Land.

Es stellt sodann fest, dass die Schulverbandsversammlung Bad Oldesloe nach der Zahl der
erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist.

Der Verbandsvorsteher stellt den Antrag die Tagesordnungspunkte 9) und 10) in
nichtöffentlicher Sitzung zu beraten.
Der Antrag wird zur Beratung in der Verbandsversammlung gestellt.
Da keine Beratung gewünscht wird, beschließt die Verbandsversammlung die
Tagesordnungspunkte 9) und 10) unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu behandeln.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Zu den Tagesordnungspunkten 9) und 10) ist die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

Punkt 2., betr.: Einwohnerfragestunde

Zu diesem Tagesordnungspunkt erteilt der Verbandsvorsteher Herrn von Bary als
Vorsitzender der Musikschule das Wort.
Dieser teilt mit, dass die Musikschule von der Schule am Masurenweg ein Schreiben erhalten
hat, mit der Aufforderung den für Schlagzeugproben genutzten Raum in der Schule aufgrund
von Lärmbelästigungen der Anwohner zu räumen. Die Musikschule könne den
Schlagzeugunterricht in keinen anderen Räumen außerhalb der Schule durchführen, da es
momentan Platzprobleme gibt.
Nach einer kurzen Diskussion im Gremium schlägt Herr Lengfeld vor, die Musikinstrumente zu
tauschen, damit die Musikschule den in der Schule am Masurenweg zur Verfügung gestellten
Raum weiterhin nutzen kann und keine weiteren Lärmbeschwerden der benachbarten
Anwohner auftreten können.

Weiter liegen keine Einwohnerfragen vor.

Punkt 3., betr.: Protokoll der Sitzung vom 29.11.2012

Das Protokoll der Sitzung vom 29.11.2012 ist den Mitgliedern der Verbandsversammlung
form- und fristgerecht zugegangen. Es wird an keiner Stelle bemängelt oder kritisiert, sodass
das genannte Protokoll somit einstimmig als genehmigt gilt.
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Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe
vom 23.05.2013
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 4., betr.: Bericht des Verbandsvorstehers

Herr Verbandsvorsteher Lengfeld berichtet über folgende Punkte:

a) Am 14.06.2013 um 14.00 Uhr findet die Schulabschlussfeier statt.

b) Das Kindervogelschießen findet in diesem Jahr am 20.06.2013 statt. Im Anschluss an
den Umzug wird ein Frühstück für die Mitglieder des Schulverbandes Bad Oldesloe in
der Schule am Masurenweg ausgerichtet.

c) Die konstituierende Sitzung des Schulverbandes Bad Oldesloe wird auf den
29.08.2013 festgelegt.

Punkt 5., betr.: Bericht des Schulsozialpädagogen

Der Vorsitzende erteilt Herrn Dittberner zu diesem Tagesordnungspunkt das Wort.

Herr Dittberner berichtet, dass er seit fast zwei Jahren in der Schule am Masurenweg als
Schulsozialpädagoge tätig ist.
Nach dieser Zeit kann er beurteilen, dass das Schulklima gut ist, es dennoch Schüler/innen
mit Problemen, oft mit Trennungshintergründen in den Familien gibt.

Diese Probleme werden u.a. durch Gespräche mit Schülern/innen, Lehrkräften oder Eltern
gelöst. Die Spielempore in der Schule ist ein Ort, an dem ungezwungen Gespräche zustande
kommen.

Bislang hat der Schulsozialpädagoge mit rund 10 % der Schüler/innen gearbeitet, hiervon
handelt es sich bei ca. zwei Drittel um langfristige Fälle.

Zukünftig sind Themenbereiche, wie Gewalt-/ Mobbing- und Suchtprävention, tiefer in die
Arbeit einzubeziehen.

Alle zwei Wochen findet ein Treffen mit Kollegen aus dem Bereich der Schulsozialarbeit von
benachbarten Schulen statt, um sich auszutauschen.

Zum Abschluss des Berichtes verteilt Herr Dittberner den Mitgliedern der
Verbandsversammlung eine Übersicht über die Tätigkeitsschwerpunkt der Schulsozialarbeit
an der Schule am Masurenweg, die der Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt wird.

Der Verbandsvorsteher bedankt sich bei dem Schulsozialpädagogen für seinen Bericht.

Punkt 6., betr.: Anfragen und Mitteilungen der Verbandsmitglieder

Es ergeben sich keine Anfragen und Mitteilungen der Verbandsmitglieder.

Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe
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vom 23.05.2013
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 7., betr.: Annahme und Vermittlung von Spenden, Schenkungen oder ähnlichen
Zuwendungen;
hier: Übertragung der Entscheidung auf den Schulverbandsvorsteher

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt den Mitgliedern der Verbandsversammlung eine
Beschlussvorlage vor, welche der Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt wird.

Herr Mielczarek vom Amt Bad Oldesloe-Land erhält das Wort.

Dieser erläutert den Mitgliedern der Verbandsversammlung den Sachverhalt, der sich aus der
Beschlussvorlage ergibt.

Sodann fasst die Verbandsversammlung folgenden Beschluss:

Dem Schulverbandsvorsteher wird die Entscheidung über die Annahme und Vermittlung von
Spenden, Schenkungen und ähnlichen Zuwendungen bis zu einer Wertgrenze von 1.000,00 €
gem. § 14 GkZ i.V.m. § 76 (4) GO übertragen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Punkt 8., betr.: Erneuerung des Kunstrasens der Schule am Masurenweg;
hier: Sachstand und Beschluss über die weitere Vorgehensweise

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegen den Mitgliedern der Verbandsversammlung eine
Übersicht über die Ermittlung der Nutzungszeit des Kunstrasenplatzes, ein Gesprächsvermerk
vom 15.05.2013 sowie eine Kostenschätzung für eine Kunstrasenerneuerung vor, die der
Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt werden.

Herr Mielczarek erhält das Wort und erläutert den Mitgliedern, dass sich in der letzten Sitzung
des Verwaltungsausschusses darauf geeinigt wurde, die Kostenverteilung für die
Kunstrasenerneuerung anhand der Nutzungszeiten der Schule bzw. der Oldesloer
Sportvereine zu ermitteln.

Die Kostenschätzung für die favorisierte Kunstrasenvariante beläuft sich auf 250.000,00 €.

Aufgrund der ermittelten Nutzungszeit ergibt sich eine Kostenverteilung von jeweils rund
125.000,00 € (= 50 %) für den Schulverband und für die Stadt Bad Oldesloe.

Am 15.05.2013 hat ein Gespräch mit der Stadtverwaltung Bad Oldesloe bezüglich dieses
Sachverhaltes stattgefunden.

Herr von Bary gibt zu bedenken, dass der Exerplatz mit einem Kunstrasenbelag ausgestattet
wird und die Auslastung des Sportplatzes der Schule am Masurenweg dadurch zurückgehen
könnte.
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Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe
vom 23.05.2013
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

noch zu Punkt 8.)

Herr Thom vom VfL entgegnet, dass dies grundsätzlich nicht auszuschließen sei, der
Exerplatz jedoch nach der Erneuerung frei zugänglich bleibt, sodass dieser für Privatpersonen
jederzeit genutzt werden kann. Hierdurch könne für den VfL zu Trainingszeiten eine alleinige
Nutzung nicht gewährleistet werden, sodass der Kunstrasenplatz der Schule am Masurenweg
in jedem Fall weiterhin genutzt wird.

Herr Mielczarek teilt weiterhin mit, dass die Übergänge von der Kunststoffbahn zum
Kunstrasen an einigen Stellen auszubessern sind. Diese Arbeiten sollten bei einer
Kunstrasenerneuerung berücksichtigt werden. Die Kosten hierfür betragen rund 17.000,00 €,
die den Schulverbandsanteil belasten sollten.

Die Verbandsversammlung nimmt den Sachstand, der sich ebenfalls aus den vorliegenden
Unterlagen ergibt, zur Kenntnis. Die Kostenschätzung für die Kunstrasenerneuerung sowie die
Berechnung der Nutzungszeit werden als Grundlage für die Haushaltsberatung in den
jeweiligen Gremien verwendet. Erst nach der Bereitstellung der Haushaltsmittel kann ein
Auftrag zur Kunstrasenerneuerung in der Sitzung der Verbandsversammlung vergeben
werden.

Punkt 9., betr.: Vertragsangelegenheiten;
hier: Antrag des VfL auf Reduktion oder Erlass der Nutzungsgebühr für
den Kunstrasenplatz

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt den Mitgliedern der Verbandsversammlung der Antrag
des VfL auf Reduktion oder Erlass der Nutzungsgebühr für den Kunstrasenplatz vor, welcher
der Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt ist.

Herr Thom vom VfL erhält vor Ausschluss der Öffentlichkeit die Möglichkeit, den vorliegenden
Antrag zu erläutern.
Dieser teilt mit, dass der Kunstrasenplatz von den Sportvereinen lediglich in Ausnahmefällen
genutzt wird, da der Platz rutschig ist und durch schlechte Nähte Stolpergefahren für die
Spieler bestehen. Aus diesem Grund beantragt der VfL die Reduktion bzw. den Erlass der
Nutzungsgebühr.

Die Öffentlichkeit wird nunmehr von der weiteren Beratung zum Tagesordnungspunkt
9) und 10) ausgeschlossen.



7

Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe
vom 23.05.2013
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Die nachfolgend aufgeführten Tagesordnungspunkte 9) und 10) werden in
nichtöffentlicher Sitzung verhandelt.

noch zu Punkt 9.)

Punkt 10., betr.: Personalangelegenheiten
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Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe
vom 23.05.2013
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Da keine Öffentlichkeit anwesend ist, erübrigt
sich die Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse.

Abschließend bedankt sich Herr Lengfeld bei den Mitgliedern der Verbandsversammlung für
die gute Zusammenarbeit in dieser Wahlperiode.

Um 20.00 Uhr schließt der Verbandsvorsteher die Sitzung.

_________________________ _________________________
Verbandsvorsteher Protokollführerin


